

Fecha 10.12.2025	Sección Primera-Nacional	Página 2
----------------------------	------------------------------------	--------------------

EL RADAR EXCELSIOR

TODO MÉXICO

SEP abre diálogo con la UPN

La reunión entre estudiantes de la Universidad Pedagógica Nacional (UPN) que se mantienen en paro desde hace más de un mes y el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Mario Delgado, quedó programada para el 18 de diciembre, a las 17:00 horas, en el Auditorio Benito Juárez, informaron alumnos.

El lunes, estudiantes de licenciatura y posgrado acudieron a la sede central de la SEP para solicitar atención a su pliego petitorio y definir un mecanismo de diálogo. La notificación sobre la reunión del 18 de diciembre fue comunicada alrededor de las 16:30 horas de ayer, por la SEP.

— Laura Toribio



Foto: Cuartoscuro/Archivo

La UPN se mantiene en paro desde hace más de un mes.



Página 1 de 1
\$ 12780.00
Tam: 90 cm²